

Avec la caravane du Ramadan 2

<"xml encoding="UTF-8?>

Ramadan, ses moments spirituels, cette fois pénètre aussi doucement notre âme et reste pour nous accompagner tous les jours et les nuits de nos vies. Ramadan est plein de beaux moments et les avantages uniques de la grâce divine. L'aube bénie, la spiritualité de la rupture du jeûne, charismatique et attrayant pour renforcer le lien avec le Coran et les Etats de



prière, tout cela sont quelques-uns des bienfaits de la table céleste servi. Nous nous félicitons de l'arrivée de ce mois estimé genre à vous tous et nous invitons les auditeurs d'entendre la prière du premier jour du Ramadan

Il est le mois de Ramadan au cours duquel le Coran a été révélé, un guide pour les gens, et preuves claires de la direction et du discernement. Et quiconque d'entre vous ce mois, qu'il jeûne! Est présent. Et qui est malade ou en voyage, un nombre égal de jours. Allah veut aérosol facile et pas difficile

Remplissez le nombre de jours et d'exalter Allah pour avoir dirigé! Peut-être, de sorte que vous .(pouvez rendre grâce (verset 185de la sourate La Vache

Une des caractéristiques les plus frappantes de Ramadan est le jeûne pendant le mois sacré musulman. Le jeûne est une tâche qui sont nécessaires consacre le mois de Ramadan avec le

motif d'approche à Dieu de manger et de boire de l'aube jusqu'au soir Azan pour un mois que . dure parfois 29 jours et parfois 30 jours

: Dieu dans le Coran sur le jeûne dans les versets de la sourate 183 et 184 vache dit

Croyants ! ; On vous a prescrit le jeûne comme prescrit à ceux d'avant vous. Peut-être oui, vous .pouvez craindre Allah

Numérotée. Et quiconque parmi vous est malade ou en voyage, un nombre égal de jours. Et ceux qui, pas en mesure de le faire peut racheter alimentation pauvre. Et, si l'on fait le bien ... spontanément il vaut mieux pour lui. Mais vous jeûne est. Si tu savais

Dans les mots précieux de membre de la maison prophétique à réciter le Coran a mentionné à plusieurs vertus. Le Prophète de l'Islam (PSLF) a dit, sans aucun doute, ces âmes sont mélangés méchanceté, comme le fer rouillé. Ventilateurs demanda: Quel est purifié l'âme ? , .Répondit le prophète, la récitation du Coran

Réciter le Coran est très précieux, et conduit à de nombreuses vertus pour l'homme, mais dans .le mois de Ramadan, réciter le Coran a une vertu supérieure

Il est le mois de Ramadan au cours duquel a été révélé le Coran, un guide pour les gens, et preuves claires de la direction et du discernement. Quiconque d'entre vous est présent ce mois de jeûner sur elle. Voyage qui est malade, doit jeûner le même nombre de jours. Allah veut aérosol facile et pas difficile. Remplissez le nombre de jours exalter Allah pour avoir guidé, .alors peut-être vous soyez reconnaissants

Dans les histoires islamiques, nous lisons que celui qui durant le mois de Ramadan réciter un verset de cette Écriture céleste, est comme celui qui a récité pendant chaque mois du Coran. Imam Sadeq (p) l'un des petits-enfants purs du Prophète de l'Islam a dit: la vérité dans la Bible Dieu le mois est de 12, pour la lumière et la clarté du mois de Ramadan est et le cœur de

Ramadan est la nuit destination. Hazrat a souligné que de réciter ensuite le Coran en nature .Ramadan

Ahmad, un jeune musulman américain de San Francisco a dit: " Je avant de se convertir à l'Islam, un étudiant dans une école catholique en Floride Dans le temps libre en dehors des cours, généralement étudié dans l'un des livres décrivant l'Islam. Je lis que les musulmans devraient rapide, ce qui est, portent la faim et la soif et abstenir de certaines choses pendant la journée. Je ne pouvais pas comprendre cela facilement. Après avoir embrassé la foi islamique, .pour la première fois, je jeûnais quand il avait 19 ans

Ce jour-là, dit fièrement mes coéquipiers, qui voulaient jeûner pendant le Ramadan. Ce fut la première fois que je faisais une action qui avait été commandé par mes parents ou pour obtenir une bonne note. Je jeûnais un jour à celui qui ne le voit pas, mais toute ma vie sentie sa présence ce jour-là était peut-être le jour le plus important de ma vie. Ahmad ajouté la faim et la soif d'endurer, mais quand je leur explique mon sentiment de purification et de mon âme la lumière sentais, afin de la journée, je me suis rendu mon changement interne. En fait, avec le jeûne, je éprouvé une joie spirituelle que je ne l'avais jamais ressenti avant en toutes ." circonstances

Nous demandons à Dieu que dans les belles et spirituelles moments ce mois-ci, chers jeunes .à travers le monde essayer le goût sucré de la réussite et de prospérer dans leur foi

Nous sommes dans le mois de Ramadan, le mois de bénédiction. Merci à Dieu pour ces temps éclairés de nos vies. Nous remercions Dieu pour l'invitation de ce mois à la dévotion, à .obedecimiento et la purification de l'âme, qui est le genre le Ramadan

Ramadan est le mois type, le mois de bénédictions divines ainsi que d'une eau vitale qui .étanche amateurs. Veuillez mois de Ramadan est le mois de bénédictions divines

Vraiment, nous pouvons dire pour décrire un mois sur les autres mois est un mois que le grand

prophète de l'Islam sur ladite, qui vient à l'âme avec la bénédiction et se sent glorieusement dans les âmes des fidèles. Et quand il se termine par une prise d'adieu dans leurs cœurs, en .espérant d'attendre jusqu'à l'année prochaine

La première étape que vous avez à faire en ce qui concerne le mois de Ramadan, est de parvenir à une vision correcte de son objet et de la philosophie. Imam Sajad (P) quand il atteint le mois de Ramadan, je demande la sagesse de leur Seigneur, Oh Dieu ! , Salutations à Mohamed et sa famille et nous accorde la connaissance de la vertu de Ramadan et célébrer sa .grandeur

Comme vous le savez le rite sacré de l'Islam et tout son rituel essentiel, est de sauver les hommes du piège des désirs charnels. Parce que, jusqu'à ce que les âmes des caprices et désirs des hommes ne parviennent jamais à un rapprochement avec leur Seigneur ne sont pas .sauvegardées

Islam appelle ses disciples dans toutes les phases de la vie et de la nécessité pour leurs vœux aux vertus humaines .Le jeûne est l'un des rituels de l'Islam qui apporte de nombreux avantages. L'un d'eux est la lumière de la sagesse et de la connaissance chez les humains. Le jeûne et surtout le jeûne le mois de Ramadan, parce que changer les caprices et les convoitises, par la piété et de poursuivre les ordonnances divines. Dans cet état, l'obscurité de ces bizarries est devenu la lumière et la clarté de l'âme des hommes, en faveur de cette pureté est le résultat de jeûne, le jeûneur avec la connaissance de soi non seulement éviter de manger et de boire pendant quelques heures spéciales jour, mais garde les yeux et les orteils mener des actions que votre Seigneur a interdit. Et vous pouvez obtenir loin de ses mauvaises .pensées et pécheresse et que mettre en évidence le culte précieux est le jeûne

Hazrat Ali (p), se réfère également à l'affaire en disant le jeûne évite l'âme d'agir dans le péché, et cela vaut mieux que le jeûne de la nourriture et des boissons. Le sens de la prière de Hazrat Ali, est que le jeûne de la nourriture et de boire suffisamment, non seulement pour nous, avec le .jeûne résultats spirituels nous péchons